

Pressestelle, Mittwoch, 8. April 2015

Zentraler Bürger-Service wegen Fortbildungsmaßnahmen am 22. und 23.4. geschlossen

Ein Großteil der hessischen Kommunen wird in den kommenden Wochen mit einem neuen EDV-Programm versorgt, in dem Einwohnermelde- und Passdaten gespeichert sind und auf das Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung zugreifen können. Mit dem neuen Programm sind auch neue technische Verfahren verbunden, in denen sie geschult werden müssen. Aufgrund einer für diesen Zweck stattfindenden Fortbildungsmaßnahme bleibt der Zentrale Bürger-Service im Mühlheimer Rathaus am Mittwoch, dem 22. April, sowie Donnerstag, dem 23. April, geschlossen. „Diese Maßnahme ist notwendig, damit wir unsere Kunden auch in Zukunft kompetent beraten können“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek und bittet in diesem Zusammenhang um Verständnis für die zwei Schließungstage. Ab Freitag, dem 24. April, steht das Team des ZBS den Bürgerinnen und Bürgern wieder wie gewohnt zur Verfügung.